



3月の園だより

2022年3月1日
認可保育園 昭和ナースリー

うらかな陽ざしに、春の訪れを感じられるようになってきました。戸外遊びでは、「ジャンパー脱いでもいい？」と言う子もいるほど、元気いっぱいです。

今年度も残すところわずかとなり、1年の締めくりとなる三月。年度変わりでも不安定になる子どもたちもいますが、そんな気持ちもしっかり受け止め、一日一日を大切に過ごしながら、残りの日々も笑顔で過ごしたいと思っています。



- 2日(水) くま組おわかれ遠足(くま組のみ)
- 3日(木) ひなまつり
- 9日(水) 体操教室
- 11日(金) 避難訓練
- 14日(月) リトミック
- 18日(金) くま組おわかれ会

2月19日のオンライン保護者会には、お忙しい中、たくさんのご参加をいただきありがとうございました。

画面越しではありますが、普段はお目にかかれぬマスクを外した皆様の笑顔にお会いできたのは、オンラインならではの嬉しく思うとともに、ナースリーの保育を共有する貴重な機会を持てたことに感謝申し上げます。

今後共、保護者様のご理解、ご協力のもと、職員一同、より良い保育を目指してまいりますので、よろしくご依頼致します。



部屋移行について



進級後のクラスの部屋や雰囲気になんげづつ慣れるために、3月下旬頃から、保育室を移動しての生活を予定しています。詳細が決まり次第、改めてお知らせいたします。



避難訓練の様子

3.11 東日本大震災から 11 年経ちます。災害はいつ起こるかわかりません。昭和ナースリーでは、毎月、地震・火災について様々な想定で避難訓練を行い、もしもの時に備え、子どもたちの安全を確保できるようにしています。

